

<関東部会の皆様>

9月例会は、「戦争・平和・いのちを考える」と題して木村利人先生をお迎えしてお話を伺いました。「幸せなら手をたたこう」の歌は皆さまもよくご存じの歌と思います。

この歌の作詞者が木村利人先生です。木村先生は「二度と戦争をしない」誓いを歌に込め作詞されました。この日は聖ルカ国際大学の学生さんたちも多く参加され、木村先生のお話を通して平和を創るのは、若者たちであると学んだことと思います。木村先生有難うございました。

10月例会をお知らせします。

10月14日(土)：信濃町教会：16時～18時

(講師) 稲葉 裕氏：「主に導かれて」

1. 入信から研究・教育関係の働きへ
2. 定年後の働き場として、清瀬病院への導き
3. 身近な人の死を通して教えられていること

聖書：ローマ人への手紙8：28

讃美歌：「讃美歌」532「ひとたびは死にし身も」

(司会) 長尾真理氏

今回は、現、救世軍清瀬病院長で、JCMAの古い会員であられる稲葉裕(いなばゆたか)氏にお話をして頂きます。稲葉氏は東大キリスト者医科連盟の出身で山本俊一先生の衛生学教室に学ばれました。稲葉裕先生からの人生へのメッセージを聴きにおいでください。皆さまお誘いあわせの上、是非ご出席下さい。

(場所)：日本キリスト教団 信濃町教会

(JR 総武線信濃町駅下車徒歩5分、外苑東通り四谷3丁目方向・慶応病院煉瓦館向い)

東京都新宿区信濃町30 TEL:03-3351-4805 <http://www.shinanomachi-c.jp/>

例会でお話しを聴きたい方がありましたら、どうぞご紹介ください。

又、ご自分の経験などお話しいただける方がありましたらお知らせください。

☆ 例会の前に第70回松島総会の準備会を14時20分より致します。

9月準備会では主題講演、主題テーマ、主題聖句、分科会内容の大筋が決まりました。総会をお手伝い下さる方はご出席ください。

☆ 関東部会会員である高本眞一氏よりの演劇のお知らせを致します。

<https://michi-live-forward-together.jimdo.com/> 皆さま、是非ご観劇下さい。

(JCMA関東部会長 石井光子)

今後の関東部会例会予定：詳細は間近に再度お知らせいたします。ご予約下さい。

いずれも、(場所) 信濃町教会 16時～18時予定(奇数月は17時30分まで)

11月11日(土) 島田宗洋氏：翻訳本「わたしたちはどんな死に方をしたいのか？」

12月9日(土) 山中正雄氏：「社会的養護について考える」一里親として生きて

2018年

1月：全国委員会のため例会はお休み

2月10日(土) 林章敏氏：「日野原重明先生を語る」

(関東部会メール 連絡係り) 原久子